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C I T T À  D I  T O R I N O 
 

 
INTERPELLANZA: "I RESIDENTI DI CORSO UMBRIA SEGNALANO LA 
PERICOLOSITÀ DI UNA PALAZZINA FATISCENTE E LAMENTANO IL DEGRADO DI 
TUTTA LA ZONA" PRESENTATA DAL CONSIGLIERE MAGLIANO IN DATA 22 
OTTOBRE 2015.  
 

Il sottoscritto Consigliere Comunale,  
 

PREMESSO CHE 
 
- la zona di corso Umbria doveva essere riqualificata; 
- sono molti i cittadini che hanno investito nel quartiere nella convinzione di acquistare una 

proprietà immobiliare in una zona decorosa, tranquilla e ricca di verde;  
 

RILEVATO CHE 
 
- i residenti di corso Umbria denunciano lo stato di degrado in cui versa la palazzina 

collocata all'interno del "Lotto Michelin" di parco Dora, indicativamente all'altezza dei 
civici 52 e 54; 

- la palazzina è fatiscente e pericolante, i muri si sgretolano e i pezzi di cemento cadono 
sull'asfalto (rischiando di colpire eventuali passanti); le macerie sono sparse ovunque, 
l'erba cresce incolta creando un ambiente favorevole al proliferare dei ratti e vi sono 
addirittura persone che bivaccano durante le ore notturne; 

 
CONSIDERATO CHE 

 
- il degrado cui versa quel tratto di parco, paragonabile a una discarica a cielo aperto, è 

indescrivibile; 
- i residenti sono stanchi di non poter godere dell'area verde e di continuare a pagare tasse 

e tributi comunali per un'immobile censito come "residenziale" al catasto urbano; 
- i residenti chiedono alle Istituzioni di non essere abbandonati e si aspettano un intervento 

immediato che possa ripristinare condizioni accettabili di igiene e decoro;   
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INTERPELLA  
 
Il Sindaco e l'Assessore competente per sapere: 
 
1) se la Giunta Comunale sia al corrente della situazione descritta in narrativa; 
2) quali siano le motivazioni per le quali non si è provveduto alla ristrutturazione di 

quell'immobile e quale sia la destinazione d'uso che la Giunta Comunale prevede per 
questo immobile; 

3) se sia prevista una derattizzazione e quali altri interventi la Giunta Comunale intenda 
attuare al fine di poter restituire la tranquillità ai residenti e il decoro e l'igiene pubblica 
a tutta la zona;  

4) quanti passaggi siano effettuati da parte dell'Amiat per la pulizia della zona sopracitata e 
se sia previsto un incremento del numero di questi passaggi.   

 
F.to Silvio Magliano   


